









#### CONTENIDOS

- AMPLIACIÓN
- CULTURA
- AGRICULTURA Y PESCA
- Búsqueda de Socios
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

#### **AGENDA**

#### DSI4EU: DANDO FORMA AL FUTURO DE LA INNOVACIÓN SOCIAL DIGITAL EN EUROPA

Taller sobre la innovación social digital en el que se encontrarán innovadores y líderes de proyectos innovadores de toda Europa, así como funcionarios de la Comisión Europea con el fin de conectar redes y crear sinergias entre proyectos de los asistentes.

Organiza: DG CONNECT

Fecha: 29.06.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

# BÉLGICA-BRUSELAS: CONTRATO MARCO PARA LA PRESTACIÓN DE ASISTENCIA A LOS SERVICIOS DE LA COMISIÓN EN LA EJECUCIÓN DE AUDITORÍAS, CONTROLES Y AUDITORÍAS CONEXAS

La Comisión Europea pretende celebrar un contrato marco múltiple con hasta 3 empresas para la prestación de servicios de auditoría en los ámbitos de la política regional y urbana, empleo, asuntos sociales e inclusión, asuntos marítimos y pesca, y agricultura y desarrollo

# ¿Está logrando el plan Juncker impulsar las inversiones en Europa?

Los eurodiputados mostraron división de opiniones en el debate celebrado ayer sobre los progresos del plan de inversiones dotado con 315.000 millones de euros, cuyo objetivo es movilizar la inversión pública y privada para impulsar la recuperación de la economía europea.



Del debate celebrado ayer en el pleno del Parlamento Europeo surgió una clara división de opiniones: tanto críticas sobre la eficacia y al hecho de que favorezca a regiones ricas y desarrolladas, así como a las multinacionales, como llamamientos a ser pacientes hasta que el plan alcance su potencial pleno. Los dos grupos políticos más numerosos, populares y socialdemócratas, se mostraron a favor de ampliar el <u>Fondo Europeo para Inversiones</u> Estratégicas.

El Fondo Europeo de Inversiones, la vertiente del grupo del Banco Europeo de Inversiones especializada en financiar a las pequeñas y medianas empresas (pymes), ha aprobado 185 acuerdos de financiación con bancos en los que la financiación total aprobada en el marco del Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas se eleva a 3.500 millones de euros. Se calcula que más de 140.000 pymes se beneficiarán de estos acuerdos.

Se espera que la inversión total alrededor de estas operaciones alcance los 100.000 millones de euros. El sector energético, la investigación y desarrollo (I+D), el transporte y los proyectos digitales suman el 75 por ciento de los proyectos aprobados. La mayor parte de los proyectos se sitúan en Francia, Italia, Alemania, Reino Unido y España.

Con respecto a este tema, la Comisión Europea <u>presentó</u> el pasado 1 de junio sus planes de extender la iniciativa más allá de los tres años inicialmente previstos; aumentar el apoyo a las pymes "ante el éxito" cosechado hasta ahora por este programa; y desarrollar más los servicios de asesoría, para ayudar a los solicitantes de fondos a preparar sus proyectos.

Ese mismo día, también se puso en marcha el <u>Portal Europeo de Proyectos de Inversión</u>, una plataforma en línea para reunir a promotores e inversores en proyectos europeos, tanto de la UE como de otros países.

rural de la Unión Europea.

Duración: 12 meses

Plazo: 27.07.2016 - 17:00

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>.

BÉLGICA-BRUSELAS: ESTUDIO
RELATIVO A LOS ASPECTOS
JURÍDICOS DE LOS
CERTIFICADOS
COMPLEMENTARIOS DE
PROTECCIÓN EN LA UNIÓN
EUROPEA

Estudio jurídico relativo al sistema de la Unión Europea de certificados complementarios de protección que se utilizarán para una evaluación general del sistema los certificados complementarios de protección en la Unión Europea, y para decidir si se presentará un nuevo título de certificado complementario de protección a nivel europeo y si se revistará la legislación existente relativa al certificado complementario de protección.

Duración: 8 meses

Plazo: 27.07.2016 - 16:00

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>.

### **AMPLIACIÓN**

## La Comisión Europea dota con 200 millones de euros más al Fondo de Inversión para la Política de Vecindad

El objetivo de esta inversión de 200 millones de euros en el Fondo de Inversión para la Política de Vecindad es conseguir la movilización adicional de 2.000 millones de euros más en inversiones en los países vecinos del sureste y este de la UE.

En un proceso de extender el mismo concepto del Plan Juncker a la <u>Política de Vecindad</u>, el objetivo es que esta nueva inversión de 200 millones de euros sea capaz de movilizar 2.000 millones más para inversiones en infraestructuras críticas que abarquen el transporte, la energía y el medio ambiente, así como el desarrollo de sectores sociales y privados en países socios vecinos al este y sur de las fronteras europeas.

En este contexto, el Comisario de Política Europea de Vecindad afirmó que "el desarrollo económico y social se encuentra en el centro del apoyo de la UE para ayudar a la estabilización de los países vecinos. Esta nueva inversión ayudará a los países socios a llevar a cabo inversiones esenciales que de otra manera podrían verse pospuestas al carecer de recursos y frente al eventual riesgo de dificultar el desarrollo económico. Esto demuestra que la UE continúa con su compromiso para acelerar las inversiones y apoyar un desarrollo inclusivo en las regiones, que a su vez mejoran la resiliencia de los países frente a los problemas y ataja las causas de la inmigración en origen".

El Fondo de Inversión para la Política Europea de Vecindad es un instrumento que combina financiación procedente de fondos de la UE y recursos que vienen de sectores públicos y privados, incluyendo préstamos. Esto ayuda a la movilización de préstamos adicionales para el desarrollo de infraestructuras básicas, así como un mayor desarrollo de los sectores privados y sociales, incluyendo un apoyo específico a las PYME.

#### **CULTURA**

## Nueva estrategia para posicionar la cultura en el centro de las relaciones de la UE

La "Estrategia de relaciones culturales internacionales" adoptada ayer responde a la prioridad de la Comisión de que la UE se convierta en un agente más fuerte a escala mundial.

Esta <u>estrategia</u> propone estimular la cooperación cultural entre la UE y sus países socios, así como promover un orden mundial basado en la paz, el Estado de Derecho, la libertad de expresión, el entendimiento mutuo y el respeto de los valores fundamentales, además, la cultura puede desempeñar un papel crucial para reforzar las asociaciones internacionales.

La Comisión Europea, durante la presentación de su estrategia, declaró que la cultura es una herramienta poderosa para tender puentes entre las personas, reforzar el entendimiento mutuo, y, también puede ser un motor del desarrollo económico y social. También sostuvo que la cultura puede ayudarnos a mantenernos unidos, dado que actualmente afrontamos desafíos comunes, para combatir la radicalización y construir una alianza de civilizaciones, siendo esta la razón por la que la diplomacia cultural debe estar en el centro de nuestras relaciones actualmente.

La acogida de esta estrategia ha sido favorable, ya que está en consonancia con la Agenda 2030, recientemente adoptada, que reconoce la ciudadanía mundial, la diversidad cultural y el diálogo intercultural como principios fundamentales del desarrollo sostenible y para las políticas de la UE en materia de vecindad y ampliación. El diálogo intercultural puede contribuir a la prevención de conflictos y a responder a retos mundiales como la integración de los refugiados, la lucha contra la radicalización y la protección del patrimonio cultural mundial, además de ser un vehículo para conseguir importantes beneficios económicos y sociales dentro y fuera de la UE.

La cultura se está convirtiendo cada vez más en una forma de crecimiento económico, no sólo en sus formas tradicionales, sino especialmente a través de las industrias culturales y creativas, las PYMEs y el turismo. Esto refuerza la opinión de que las relaciones con otros ámbitos son cruciales y de que los sectores públicos y privados, y la sociedad civil deberían participar cada vez más.

## Consulta pública sobre el programa de trabajo 2018-2020 de Horizonte 2020

Ciudadanos, organizaciones y administraciones públicas están llamados a contribuir a esta consulta sobre seguridad alimentaria, agricultura y silvicultura sostenible, marina y marítima, investigación del agua terrestre y bioeconomía, que estará abierta hasta el próximo 28 de agosto.

El reto social 2 de Horizonte 2020 pretende asegurar el suministro de una cantidad suficiente de alimentos seguros, sanos y de alta calidad mediante el desarrollo de sistemas de producción primarios sostenibles y eficientes, el fomento de servicios para la recuperación de ecosistemas y diversidad biológica y el procesamiento de cadenas de comercialización competitivas y bajas en emisión de carbono. Esto acelerará la transición a una bioeconomía europea sostenible, reduciendo la brecha de las nuevas tecnologías y su aplicación.

El objetivo de la consulta es recoger opiniones sobre la estrategia, el alcance, los objetivos y los impactos que se esperan de Horizonte 2020, cuyas contribuciones servirán para preparar el próximo programa de trabajo del reto social 2 para 2018-2020. Puede participar en la consulta como ciudadano, como organización o en nombre de una autoridad pública.

Más información aquí.

Búsqueda de socios

Programa Europa para los Ciudadanos: Proyecto "Red Europea para la cohesión y la solidaridad en las zonas rurales"

El Centro de Información Regional (RIC) Slovenska Bistrica está buscando socios para un proyecto que pretende una mayor participación de los ciudadanos de las zonas rurales en el desarrollo de una Europa solidaria.

Fecha límite para presentar solicitudes: 21 de junio de 2016

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016. Todos los derechos reservados.

Suscribirse | Modificar subscripción | Cancelar suscripción

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: +32 (0)2.234.61.71

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
Página web de la Delegación



European Year of Development 2015



